

Kunjungi Kodim Magelang Ini Pesan Danrem 072/ Pamungkas Brigjen TNI Zainul Bahar

Agung widodo - MAGELANG.JENDELAINDONESIA.COM

May 7, 2024 - 18:32



(Foto Dokumen): Danrem 072/ Pamungkas Brigjen TNI Zainul Bahar, S.H., M.Si Didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 072/ Pamungkas Pada Selasa Tanggal 07 Mei Tahun 2024, Saat Memberikan Pengarahan Kepada Ratusan Prajurit dan Persit Kodim Magelang Bertempat di Gedung Prajurit Kodim 0705/ Magelang

MAGELANG - Danrem 072/Pamungkas Brigjen TNI Zainul Bahar., S.H., M.Si,

dan Ketua Persit KCK Koorcab Korem 072/PD IV/Diponegoro beserta rombongan melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim 0705/Magelang. Bertempat di Makodim 0705/Magelang, Jln. RST Dr Soejono No 01 Kelurahan Potrobangsari, Kecamatan Magelang Utara, Kota Magelang, Selasa (07/05).



Selain Danrem 072/PMK, Brigjen TNI Zainul Bahar., S.H., M.Si beserta Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 072/PD IV/Diponegoro, Ny Kemala Sari S.K.M, turut hadir pula Kasi Intel Kasrem 072/PMK, Kolonel Inf Yudi Rombe, S.T., M.Si, beserta Ibu, Kasiter Kasrem 072/PMK, Kolonel Kav Tri Sugiarto, beserta Ibu, Kapenrem 072/PMK, Mayor Arh Siswoto, Dantim Korem 072/PMK, Mayor Chb Yudi Setiyawan dan para Ketua Seksi Pengurus Persit KCK Koorcab Korem 072/PD IV/Diponegoro

Tampak hadir menyambut rombongan, Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si beserta Ibu, Kapolres Magelang Kota, diwakili Wakapolres Kopol, Budi Yuwono Fajar Wisnugroho, S.I.P., M.H., Kapolresta Magelang diwakili Kabaglog, Kopol Nunung Nurhayati, SH, PJ Bupati Kabupaten Magelang, diwakili Asisten 1 (Pemerintahan dan Kesra) Bambang Hermanto, S.STP, Walikota Magelang diwakili, Asisten 3 pemerintahan kota Magelang, Drs. Dedy Sumarwanto SH, serta sejumlah pejabat Kota dan Kabupaten Magelang.

Dalam arahannya, Danrem 072/PMK, Brigjen TNI Zainul Bahar., S.H., M.Si menyampaikan bahwa sebagai Komandan Korem yang telah menjabat selama 5 bulan, dirinya merasa sangat perlu bertatap muka secara langsung dengan para anggota dalam rangka kunjungan kerja di jajaran Korem 072/Pamungkas.

Pada kesempatan tersebut Danrem berpesan agar seluruh anggota selalu menjaga kesehatan. Dari dandim sampai Babinsa, harus selalu menerapkan pola hidup sehat. "Jaga selalu kesehatan dengan pola makan sehat dan olahraga, karena kesehatan sangat mahal harganya," tegas Danrem.



Mengulangi penyampaian dan penekanan Pangdam IV/Diponegoro, terkait dengan kegiatan yang dilaksanakan di wilayah hendaknya harus mendekat dan menggandeng seluruh elemen masyarakat. Menjalin sinergi yang baik dengan pemerintah daerah maupun kepolisian sehingga keberadaan kita di wilayah bisa dirasakan manfaatnya oleh masyarakat. Khususnya Babinsa harus tahu kondisi wilayah masing-masing memetakan potensi wilayah untuk membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Terkait program pompanisasi dalam rangka antisipasi darurat pangan oleh pemerintah melalui kementan, kita harus siap membantu demi suksesnya program tersebut. Para Babinsa bersama para petugas terkait melakukan observasi sehingga tahu persis kondisi wilayah masing-masing. "Cari sumber yang bisa diambil airnya untuk pengairan dan pengoptimalan lahan tanam," imbuh Danrem.



Mengahiri arahnya Danrem berpesan agar selalu menjaga keluarga yang harmonis, saling mendukung, selain mengasuh putra putrinya tugas Persit yang lain adalah mendukung kelancaran tugas suami. Sementara kepada Komandan Satuan Danrem juga mengingatkan bahwa diantara tugas pimpinan yaitu mensejahterkan anggotanya dan menyiapkan satuannya dalam rangka mendukung tugas pokok disatuannya.

"Terimakasih atas pelaksanaan pengamanan Pilpres beberapa waktu yang lalu, Alhamdulillah semua bisa berjalan lancar dan aman," pungkasnya.

Hal senada juga disampaikan oleh Ketua Persit KCK Koorcab Rem 072/Pamungkas, Ny. Kemala Sari S.K.M, yang meminta agar ibu-ibu Persit selalu menjaga kesehatan diri dan keluarga dengan olahraga secara teratur dan pemeriksaan medical cek up seperti tensi, gula darah dan kolesterol.

"Sesibuk apapun bagi ibu-ibu tetap wajib meluangkan waktu untuk olahraga dan bisa membagi waktu baik dengan lingkungan kerja, lingkungan masyarakat dan sebagai anggota Persit," pesan Ny Kemala.

Kegiatan diakhiri dengan pemberian santunan kepada keluarga anggota Kodim Magelang yang mengalami sakit oleh Danrem 072/ Pamungkas beserta ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 072/ PD IV/Diponegoro di dampingi Dandim Magelang beserta ibu Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang.



Redaktur: Pen 0705/ Magelang